

## TRASCENDIÓ

**Que** hoy, después de la conferencia mañanera, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** realizará una gira relámpago a Edomex para acompañar al gobernador **Alfredo del Mazo** en su último Informe de gobierno. Se trata de un gesto de civilidad política, pero también de un reconocimiento al mandatario priista por no meterse en las elecciones pasadas, según las propias palabras del mandatario, de las cuales resultó triunfadora la maestra **Delfina Gómez**, cuya toma de posesión será este 14 de septiembre.

**Que** en el equipo de **Marcelo Ebrard** existe preocupación por su acercamiento a personajes considerados hostiles al Presidente, como **Elba Esther Gordillo**, a quien el ex canciller ha buscado y, aseguran, solicitado apoyo para un plan B en caso de un revés en la encuesta de Morena. Dicen que hasta en Palacio Nacional existe inquietud de que la *corcholata* rebelde replique a su finado mentor, **Manuel Camacho Solís** y, como hizo éste con **Luis Donald Colosio** hace 30 años, desconozca al vencedor y baraje la posibilidad de lanzarse como aspirante presidencial por otro partido.

**Que** de los 33 aspirantes registrados en el proceso del Frente Amplio por México, solo dos estuvieron en el Ángel de la Independencia para ungir a **Xóchitl Gálvez**: la propia aspirante vencedora y su eventual coordinador de campaña, **Santiago Creel**. También quedó claro que PAN, PRI y PRD aún necesitan de sus estructuras para llenar eventos como el de ayer, pues los líderes de Unid@s y el Frente Cívico dejaron colgada a la panista, por lo que los priistas tuvieron que echar mano de sus militantes de Guerrero, los panistas trajeron de Huixquilucan y el PRD de Cuajimalpa.

**Que** hoy es el último día para que se registren los aspirantes a la Rectoría de la UNAM. Hasta ayer eran dos los candidatos anotados en la Junta de Gobierno: **Héctor Hernández Bringas**, del Centro Regional de Investigaciones Multidisciplinarias, y **Raúl Contreras Bustamante**, director de la Facultad de Derecho. Se espera que hoy lo haga el resto, entre ellos el director de la Facultad de Medicina, **Germán Fajardo**, y el director de Evaluación Institucional, **Imanol Ordorika**.

